



Wakapolsek Minasatene Didampingi Bhabinkamtibmas Desa Kabba Hadiri Penyaluran BLT DD Tahap III

HermanDjide - PANGKEP.JMN.OR.ID

Sep 11, 2023 - 15:32



Wakapolsek Minasatene Didampingi Bhabinkamtibmas Desa Kabba Hadiri Penyaluran BLT DD Tahap III

PANGKEP, - Wakapolsek Minasatene polres pangkep, IPTU MULYADI Didampingi Bhabinkamtibmas menghadiri kegiatan penyaluran bantuan langsung tunai Dana Desa (BLT-DD) di Aula Kantor desa Kabba kecamatan minasatene pangkep. Senin (11/09/2023) Siang.

Dalam giat tersebut di hadiri, Camat Minasatene Irawan G, Danramil 02 minasatene Kapten inf. Muh. Nawir, Kapolsek Minasatene di wakili Wakapolsek minasatene IPTU Mulyadi, Kepala Desa kabba Nasrullah Salam, Ketua BPD, Babinsa' bhabinkamtibmas, Kepala dusun, Dan para penerima BLT DD sebanyak 68 orang.

Adapun Penerima BLT DD Tahun 2023 sebanyak 68 orang, masing-masing menerima sebesar Rp 900 ribu selama tiga bulan yaitu Juli, Agustus dan September 2023

Camat Minasatene Irawan G, SE, MM, menyampaikan pentingnya sinergi antara untuk membangun membangun kesejahteraan bersama. Camat juga mengingatkan pentingnya pengelolaan dana dengan transparan dan akuntabel agar tepat sasaran serta efektif dalam mengentaskan kemiskinan. Momen ini juga menjadi kesempatan bagi pemerintah desa dan masyarakat untuk saling berinteraksi dan membahas masalah-masalah yang dihadapi.

Sementara itu Danramil 02 minasatene, Kapten Inf Muhammad Nawir agar warga jangan muda Berita hoax dan menghimbau Masyarakat untuk mensukseskan program Pemerintah Pusat dalam seperti masalah Stunting.

Danramil juga berpesan, " kepada penerima BLT DD agar menggunakan bantuan untuk membeli kebutuhan bahan pokok," ungkapnya

Wakapolsek Minasatene Iptu Mulyadi juga menuturkan bahwa, "Pemberian bantuan sosial berupa bantuan langsung tunai yang bersumber dari Dana Desa (BLT DD) ini bertujuan untuk membantu perekonomian warga dan meringankan beban masyarakat sebagai bentuk perhatian pemerintah terhadap masyarakat," ungkap wakapolsek.

" Diharapkan bantuan BLT DD ini dapat bermanfaat bagi penerima, guna meringankan perekonomian masyarakat," tutupnya.(muhammading)